

Suben los precios en gasolinas y gasoil de automoción

Desde la red de gasolineras [Tgas](#), queremos informar acerca de la notable **subida de precios en las gasolinas y el gasoil de automoción** que tuvo lugar el pasado martes, **11 de noviembre de 2014** en las Islas Canarias debido a la modificación del **impuesto canario** sobre carburantes.



Según la publicación del día anterior a la publicación (10 de noviembre de 2014) en el **BOC (Boletín Oficial de Canarias)**, se modifica la Ley 5/1986, de 28 de julio, del Impuesto

Especial de la Comunidad Autónoma de Canarias sobre combustibles derivados del petróleo. Un cambio que da lugar a la **nueva Ley 9/2014, de 6 de noviembre**, de medidas tributarias, administrativas y sociales de Canarias que expone lo siguiente:

Estarán sujetas al impuesto las entregas de biocarburantes mezclados con las gasolinas o gasóleos cuya entrega mayorista se encuentre sujeta a este Impuesto, tributando al mismo tipo impositivo aplicable a las entregas de gasolinas o gasóleos, con entrada en vigor el 11 de noviembre de 2014.